



## 【プレスリリース】

# 平和のための AI 倫理：ローマからの呼びかけにコミットする世界の宗教

広島、日本- 2024 年 7 月 10 日

11 の宗教組織、16 人の新たな署名者、13 カ国から 150 人以上の参加者：これは、7 月 9、10 日に広島で開催された歴史的な諸宗教イベント「平和のための AI 倫理」における数字の一部である。

このイベントには、ローマ教皇フランシスコが公式 X（ツイート）とメッセージで次のような言葉を寄せた。「人工知能の規制を検討する上で、民族や宗教の文化的豊かさがいかに手助けとなるかに気づくことが、技術革新を賢く管理しようとする皆さんの取り組みを成功させる鍵となるでしょう」

本日 7 月 10 日、広島の平和記念公園というさまざまな感情と記憶を呼び起こす場で、アブラハムの宗教（キリスト教、ユダヤ教、イスラーム）の指導者らが見守る中、日本を含むアジアの宗教（仏教、神道、儒教、ヒンドゥー教、シーク教、バハイ教ほか）の宗教を代表する指導者たちが、「AI 倫理のためのローマからの呼びかけ」に署名した。

マイクロソフト、IBM、Cisco といった大手ハイテク企業の代表者も出席する中、AI の分野におけるアルゴレシックス（アルゴリズムにおける倫理）、すなわち AI に対する倫理を設計し、その適用を求めるこの呼びかけに、新たな署名者による署名が加わったのである。

*AI Ethics for Peace is an event co-organized by:*



PONTIFICIA PRO  
ACADEMIA VITA



**Religions for Peace** 

Japan

ピュー・リサーチ・センターによれば、世界人口の85%が何らかの宗教伝統を信仰していると報告されている。すべての主要な宗教を代表する指導者たちが、「AI倫理のためのローマからの呼びかけ」に署名している。これにより「ローマからの呼びかけ」への署名者は、地球上のほとんどの人々を代表していることになる。

イベント2日目には、共催団体（教皇庁生命アカデミー、WCRP/RfP 日本委員会、アラブ首長国連邦アブダビ平和フォーラム、イスラエル首席ラビ諸宗教関係委員会）が、「ヒロシマ・アピール」を発表した。この文書では、AIを人類と地球の善のためにのみ使用すべきことを改めて強調するとともに、すべての武力紛争の即時停止を実現するために、国際社会に対し、あらゆる紛争を平和的な方法で解決するよう求めている。

## 補足情報

「平和のためのAI倫理」のハッシュタグは #algorithcs #RomeCall #interfaith #Alethics #Peace #AIforPeace #Hiroshima #HiroshimaforPeace です。

「ローマからの呼びかけ」について詳しくはこちら：<https://www.romecall.org/>

*AI Ethics for Peace is an event co-organized by:*

